
第1731回例会　2013.４.18　晴　司会　度会会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」　「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中21名　80.77％

　欠席：齊藤（儀）・斉藤（英）・守屋・瀧・柴田（武市・大久保）各会員

◎ゲスト　船橋東RAC　岡　直樹様

◎100％以上　

　４／17：第２分区親睦ゴルフ大会～大原・柴田・藤井・岩浅・高橋・瀧・山﨑・斉藤（英）・斉藤（守）

◎メークアップ

　４／11分　藤井・岩浅・遠田・大家～理事会

　　　　　　 山﨑～４／17第２分区親睦ゴルフ

　４／18分　瀧・柴田・斉藤（英）～４／17～第２分区親睦ゴルフ

長野会員、新年家族会にて
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本日の卓話　長野春信会員
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鈴木（恭）会長

　春めくというには少し暑い？すらいる気候になっています。毎年クールビズの開始時期が前倒しになって

いるように思いますが、４月から始めているところもあるようです。ただのだらしない恰好にならないよう

に節度を持ちつつ、適当な服装での出席をお願いします。

　丹羽先生の状況についてご報告させて頂きます。事務局の西川さんにご家族の方に聞いていただいたとこ

ろ、未だお見舞いするのは難しい状態とのことでした。引き続き様子を伺って、退院されたりお見舞いが可

能になるタイミングでお伺いしたいと思っています。早期のご回復をお祈りいたします。

　先週は地区のガバナー補佐の今年度 後のご訪問を頂きまして、わたくしの任期もあと二ヶ月ちょっとに

なります。前会長より「毎週の会長挨拶には多少負担になった」との感想を頂いており、また若輩の私が毎

週先輩会員の方々に挨拶など出来るのかと心配しておりました。特にある程度文章にまとめて原稿として活

字にもなるし、滅多なことは言えないと思っておりました。歴代の会長の中には毎回ロータリーの書籍など

の文章を解説いただいた方もいらしゃいますし、様々な形でお話頂いております。あとまだ６回から７回は

挨拶が残っており、まだまだ油断はできませんが、峠は越したように思われます。

　私が以前勤務しておりました税理士事務所は挨拶が好きで、週に２回以上朝礼で挨拶が回ってきまして、

その頃はニュースを見ても新聞を読んでも、面白い本や映画も全てが「何かネタにならないか？」という意

識で、退職後も夢に見るようで苦労した覚えがあります。しかしのような苦労をしたおかげで、多少のスピー

チや挨拶で物怖じしないような経験をさせてもらったと思います。その事はお客様のところでしっかりと話

ができることに繋がると思います。

　今回ロータリーの例会で毎回お話をさせていただく機会もらい、 近ぬるま湯に使っていたことに気づか

されました。全てのことが経験となり、勉強になっていくように思います。まぁ、会長が終われば毎週何分

も話を聞いてもらう機会は全くなくなるという逆説も含めて、自らも聞いていただいている人も楽しく、た

めになるような話を残りの数回も頑張って進めてまいりたいと改めて思っております。

大原幹事

１．「緑の遺産」植樹のお願い

　　2013年ロータリー世界平和フォーラム広島・ホスト委員会より田中作次会長年度に開催される「2013

ロータリー世界平和フォーラム広島」を記念して原爆を受け灰燼に帰した広島の中で、生き残りました樹

木を希望される各地区にお配りし植樹をお願いします。

　　希望クラブは４月30日までガバナー事務所まで

２．４月29日（月・祝）の地区協議会について（ガバナーエレクト事務所より）

　・出席者は駐車場が足りないので、出来る限り相乗りでお越しください。

　・毎年第一部終了後に、部会に出席せず帰る方がおりますが、午後の部会に出席することは義務なので、

必ず出席してください。

　・今年度は部会ごとに出席を取りますのでよろしくお願いします。

　※義務出席者：藤代・高橋・遠田・山口・藤井・伊藤・岡田・守屋・鈴木（崇）佐々木・相澤・山﨑・

　　　　　　　　織戸各会員13名です

３．本日例会終了後に次年度クラブ協議会があります。

　　次年度役員・理事・各委員長の皆様はお忘れなくご出席ください。

　　場　所：４Ｆ「パーティルーム」時間13時30分～１時間程度

幹 事 報 告

会長あいさつ



◎委員会報告

　ロータリー第２分区ゴルフ大会報告 山﨑会員

　　４月17日に行われた、ロータリー第２分区ゴルフ大会で、当クラブの斉藤英明会員が優勝されました。

大原幹事が第２位でした。（スコアは同じでしたが、年齢により）女性の第１位は高橋会員でした。ご参

加の会員の皆様も、それぞれプレーを楽しまれたようです。お疲れ様でした。

　本日の卓話　

　　　「私の履歴書」 長野春信会員　

　私の履歴書ということで、どこまで遡ってお話すればいいのか考えました。小学校かな？保育園かな？・・・

と。久しぶりに過去の記憶を辿ってみましたが、保育園、小学校の記憶って実はあまりないことに気が付き

ましたが、出来る限り遡ってお話させて頂きます。またこのような壇上でお話する機会は初めてですので、

舌がもつれるかもしれません。諸先輩方を前に恐縮ではございますがお聞き苦しいところあろかと思います

が何卒宜しくお願いいたします。

　私は、ご存知の方もいらっしゃるのかと、以前こちらのロータリークラブでお世話になりました長野貞春

の３人の子供、末っ子長男として生まれました。上の姉とは10歳と８歳離れています。10歳も離れています

と、姉というよりはよく面倒を見てくれる、優しい人という感じでした。特に私の母親は私が小学校に上が

るころまで入退院を繰り返していたので、まだ中学生くらいの姉が私の面倒をよく見てくれていました。保

育園の運動会で母親がいないことも多く、よく泣いていた記憶があります。多分泣き虫な子供だったと思い

ます。

　父親もそれはもう忙しい生活をしていたので一緒に遊んだとか、家族旅行をしたとかいう記憶はほとんど

ありませんが、私はよく父親の会社に遊びに行ってました。（今の長野土地建物ですね）そして日中だろうが、

お客様がいようが騒ぐだけ騒いで帰る。。。おそらく当時の従業員にとってはとても面倒なガキだったに違い

ありません。

　

　小学校にあがり可もなく不可もなく、友達にも恵まれ、勉強もせず、よく友達の家で遊んでいました。ボー

イスカウトに入りキャンプやハイキング、山登、釣り、五エ門風呂、綺麗な星空、キャンプファイヤー、火

の起こし方、などなどいろんな経験をさせてもらいました。ボーイスカウトはとても好きでした。だって周

りはいつも遊んでる友達ばっかりでしたし、コーチはその友だちの兄さんだったり、親だったりと知り合い

ばっかりだったのが居心地が良かったんだと思います。

　悪友にも恵まれいろんな騒ぎを起こしましたが・・・中学３年生になり、受験があることに気づきました。

周りを見ると皆それなりに勉強していて、なにげに準備万端！なんだやってないの俺だけじゃん！と気づい

て勉強を開始、今まで行ったこともない予備校に通い、今から５科目勉強して県立高校に行くより、３科目

に特化して私立を狙い猛勉強を開始しました。

　予備校のおかげで、なんとか日本大学習志野高校に合格、合格した途端、大学の付属だし・・もう勉強は

いいや・・・という感じで高校三年間は近くにあった空手道場に入門しました。この道場では結局高校大学

の７年間お世話になったのですが、こちらで先生から教わったことは数知れません。まだ15くらいの私を

いっぱしの大人として対応して頂き、人として進むべき道というか、何が正しくて、なにが間違っているの

かを稽古を通して教えてくれました。あのとき学んだ経験というか精神的なものが間違いなく土台となっ

て、今の私を作ってくれています。当時道場の主流は15歳～25歳の学生・社会人・自衛隊の方でしたが、



中には40歳過ぎてはじめて学びたいという方も来られます。その当時私は20歳、２段で指導員をさせてい

ただいておりました。ですので目上の方に接する気持ちの持ち方やその目上の人が、20歳そこそこの人から

学ぶといった気持ちをよく考えろ！とよく先生から指導されたことを思い出します。

　あっとゆう間に高校３年を迎えたある進路指導で担任より「長野くんの就職について・・・」という話し

になりました。「え？なんで？ここって大学の付属じゃないの？？」と思い質問すると、「君の成績ではいく

ら付属だからって行けるわけがない！」と言われ、同席した母親も唖然！それから３年ぶりの猛勉強に突入。

日本大学統一試験の結果はそれなりでなんとか法学部の政治経済学科に入学することができました。

　大学時代は昼はバイト、夜は空手の練習と、忙しく、大学にほとんど行くことなく就職活動を迎えました。

私の大学時代に大きな変化がありました。それはバブル経済の崩壊です。完全崩壊といっていいと思いま

す。山一證券の倒産、今まで様々な面で余裕のあったバイト先なども急速に事業を縮小、リストラなど時代

が急激に変化していくのを目の当たりしました。

　就職活動も今までの前例などどっかに吹き飛んでしまったように厳しく、なかなか入れてくれません。私

はサラリーマンになって一生終えるという感覚はあまりなく、その場その場の歯車ではなく、様々な知識を

吸収できる業界、なにかと仕事内容が分かりづらい業界、将来その知識で金を稼げそうな業界、（まだ何も

知らない学生発想ですが）例えば証券会社とか、損害保険会社、できれば父親の影響もあり建設業界、不動

産業界、（勉強は嫌いなくせに）弁護士なんかいいな～とか・・そんなことを望んでいました。結果縁あっ

て、三菱UFJ不動産販売に入社。マンションの分譲営業部から個人仲介部門を経てから父親の会社に就職さ

せていただきました。皆様もご経験おありかと思いますが、親子での仕事をすることってなんとも言えない

難しさがあります。あいまいな上下関係、妙な甘え、利益追求を後回しにした様々な人間関係、会社の歴史

からくるしがらみなど・・が特徴的だったと思います。また私共の会社も例外なく不況の真只中で、思うよ

うに動けない日々が続きました。そんな中、私が31歳のときに長野建設株式会社を設立する機会を頂き代表

者に就任し、父とは別社屋で働きながら強い協力関係を保つという関係で10年間やって参りました。

　本年父親も80歳の年、このような２会社体制でなかったら共倒れしていたかもしれない・・・と思うこと

は多々あります。銀行は１社に対して融資する総量には限りがありますし、後継者の居ない会社には徐々に

フェードアウトする動きもあるようです。また不動産、建設業界はその昔、好景気にのり受注増で、また世

のために活躍できる業界でしたが、この20年間は合併、廃業を繰り返す厳しい状況が続いております。そん

な中での家族会議で、保育園開設の話しがでました。市の認定保育所開設には様々なハードルがありました

が、この不景気で奥さんも働きに出たいのだが子供の預け先がないという地元町会の強い要望、お力添えも

あり、市を巻き込んでの話し合いに発展、その結果、平成23年９月　社会福祉法人長春会の設立許可を得、

平成24年４月１日より「たちばな保育園」を開所するに至りました。長春会とは父親の名前である貞春の

「春」の一字と私の名前である春信の「春」の字を取り名づけました。この設立に尽力していただいた町会

の皆様、寄付のご協力を頂いた皆々様への感謝の気持ちを忘れず、将来父親・母親がいなくなった後も「私

と姉で 後まで守る」という覚悟を持って、今後も活動の場を広げてまいりたいと思っております。本年７

月第２保育園が開所します。０歳児～５歳時まで90名定員でありますが、待機児童解消、また市からの要請

でもありますが、一人あたりの所要面積を国基準まで下げ、保育士を増やし一人でも多く受け入れることが

できるよう 大限の努力をさせていただきます。

　（話しがそれてしまいましたが）

　ちょっと話を戻しますが、31歳のとき、今の妻である寛子と結婚、その翌年に長女楓花が生まれました。

子供は今年前原小学校の３年生になります。妻は、現在前原東郵便局で郵便局長をさせていただいておりま

す。私は生まれてから、そして今も前原東にいます。今年で41歳になりました。ここが地元です。農家や家



業をつがれた友達、先輩が大勢います。今お世話になっている消防団や商店会などにも昔ながらの知り合い

がいます。そんな人達に囲まれてこれからも活動するうえで、肝に命じなければいけないことは「自分の利

益を先行させてはダメだということ」

　因果応報、悪因は悪果で必ず自分に戻ってくるもんだ。ということが、遅いですが、ようやく分かってき

たような感じがします。

　Ｈ24年９月　障害者施設　そよ風ひろば宝珠を開所しました。こちらは社会福祉法人という法人格では

なにかと動きが取りづらいというか、社福は制限が多いものですから、株式会社宝珠という法人格で運営し

ております。船橋市、八千代市、習志野市の認可を受け日中の余暇活動を提供しています。主な利用者は知

的・精神の障害者（成人）ですが、今後は四体障害、高度機能障害などの障害で悩まれているご本人、そし

てご家族の負担に少しでも助力できる活動ができればと思っております。また、働き口がなく困っている方

に対して「働く場」を設けることを目標にしています。まだ開所して半年足らずですが、毎日利用の確認の

お電話を頂戴します。この間お電話頂いた方は私と同じ小学校の同級生でした。その方も今母親になり、そ

して今子供の悩みを抱えています。なんかこの仕事初めてよかったな・・・役に立ったかなと感じた瞬間が

ありました。

　えーここからは宣伝なりますが・・・。このそよ風ひろば　宝珠では、妻の郵便局側の援助もあり、切手、

収入印紙、レターパック、葉書、記念切手などを販売する代理店をしております。お忙しくご商売をされて

いるロータリーの皆様ですので収入印紙なんて買いに行く時間など無いと思います。しかしお任せくださ

い。一たびご用命いただければ土日祝日関係なく、１枚から、その日のうちにお届け致しますのでご安心し

て仕事に集中して頂けます。よろしくお願いいたします。

　本日は、私の履歴書という題で長々とお話させていただきました。お話していて題目から逸れた話もして

しまい、お聞き苦しいところもあったと思いますが何卒ご容赦いただければと思います。

　本日はご清聴ありがとうございました。

・午前中坪井小学校歯科検診のため少々遅刻しスイマセン。３時間で210名やく5000本の歯のチェックで目

が過労、眼球破裂しそうです。 遠田　毅

・長野会員の私の履歴書楽しく拝聴、機会があれば空手の型等披露してください。 遠田　毅

・長野会員、卓話ありがとうございます。地元の友達が多いようで、前原近くのロータリアンが増えそうで

すね！ 大原　俊弘

・長野会員の私の履歴書、ありがとうございました。これからも頑張ってください。 斉藤　守

・ロータリー活動で一番大変な初めての卓話を乗り越えました。後は共に楽しみましょう。 鈴木　崇

・同世代位でしょうか？　私もあの時の就職活動は大変でした。これからも共にロータリー同期として頑

張って行きましょう。 松本　健

・長野さんの履歴書を聴いて、今後も活躍の程を・・ 藤井　仁毅

・長野さん、私の履歴書ありがとうございました。父上は、例会の食事が終わると、よく早退していました。

まねをしないでください。 山口　習明



・長野さんの卓話を聞いて空手青年だとしりました。貴方の折り目正しい人間性の根源が解りました。ロー

タリアンとしてさらなる磨きをかけてください。長春会の発展を祈念いたします。 相澤　友夫

・長野さん、卓話ありがとうございました。私も父と一緒に仕事をしており、気持ちがよくわかります。

 伊藤　直子

・長野会員、私の履歴書の卓話ありがとうございました。これからのご活躍に期待致します。 岩浅　宗之

・長野会員の「私の履歴書」大変興味深く聞かせてもらいました。バブル時代、親子対立経験その他ご苦労

様でした。 岡田　敏男

・長野さん、卓話ありがとうございます。長野さんとは同じ時期に同じキャンパスに居た縁がありますので

よろしくお願い致します。 スズキ　ヤスヒロ

・長野さん、誠実な人柄がよくわかりました。ご一緒にロータリー生活を楽しみましょう。 大家　浩明

・長野会員の楽しい卓話ありがとうございました。素晴らしいお人柄がよく出ていました。これから当クラ

ブの中心会員として頑張ってください。 織戸　豊

・初めての檀上、必要以上に緊張しました。 長野　春信

・第２分区ゴルフコンペ女子優勝ありがとうございます。25日、100回記念ゴルフ大会も優勝を狙います。

 高橋　純代

・100回記念ゴルフ大会参加致します。同じパーティの方々迷惑をおかけします。又山﨑会員、幹事役あり

がとうございます。 スズキ　ヤスヒロ

　 ４月18日　20,000円　　累計　994,000円　今週のニコニコ BOX

５月のプ ログ ラム

４月25日　夜間例会　場所：船橋「山田屋」
５月２日　５月３日の「竹の子掘例会」に振替
　　３日　「竹の子掘例会」　斉藤守会員の竹林
　　　　　集合：11時　　昼食：12時
　　９日　通常例会　理事会：11時～
　　　　　卓話予定　遠田　毅会員
　　16日　通常例会　卓話予定　斎藤　守会員
　　23日　「新人歓迎夜間例会」場所：旅館玉川
　　　　　新人研修会18時～　点鐘：18時30分
　　30日　通常例会　卓話予定　斉藤儀一会員

週報今週の担当　　　伊　藤


